

STIFTUNG

EVANGELISCHE
MISSIONSSCHULE
UNTERWEISSACH



Sie wollen, dass etwas bleibt?

Sie suchen eine Möglichkeit, ihr Geld sinnstiftend
und für die kommenden Generationen anzulegen?

Seit mehr als 100 Jahren gestalten wir die **theologische und pädagogische Ausbildung für junge Menschen**. Uns ist es wichtig, begabte und berufene junge Leute in der **Verkündigung des Evangeliums** und in der Begleitung von Menschen für ganz unterschiedliche Arbeitsfelder von Kirchen, Jugendwerken, Verbänden und Gemeinschaften zu gewinnen.

Es ist ein Privileg, junge Leute in der Verkündigung des Evangeliums auszubilden, zu theologischem und pädagogischem Denken zu befähigen, sie auf ihrem spannenden Weg zu begleiten.

Es ist ein Privileg, für diese Ausbildung und Persönlichkeitsbildung Verantwortung zu übernehmen.

Es ist ein Privileg, mit diesen jungen Menschen zusammen unterwegs zu sein und von ihnen lernen zu dürfen. Daran können Sie teilhaben.

Sie können helfen, dass dieser wichtigen Aufgabe auch in Zukunft qualitativ hochwertig nachgekommen werden kann: mit einer Einzelspende, einer Zustiftung, einem Vermächtnis.

Mit den besten Wünschen



Ralf Dörr
Vorsitzender des Stiftungsrates



Vom Bruderhaus zur Missionsschule

1906 wurde in **Bahnau bei Königsberg** das Evangelische Gemeinschaftsbrüderhaus zur Ausbildung von Predigern gegründet. Krieg und Vertreibung führten 1945 zum Ende des Werkes in Ostpreußen.



1948 fand die Bahnauer Bruderschaft in **Unterweissach** eine neue Heimat.

„Wir müssen mit dem Evangelium unter das Volk!“ war ein Grundsatz von Pfarrer Max Fischer, unter dessen Leitung mit der Ausbildung in der Evangelischen Missionsschule begonnen wurde.

Die Evangelische Missionsschule Unterweissach



Die Missionsschule vermittelt als **Seminar für Theologie, Jugend- und Gemeindepädagogik** der Bahnauer Bruderschaft gGmbH in einer vierjähri-



gen Ausbildung theologische und pädagogische Berufskompetenz. Sie ist als Berufskolleg und Fachschule staatlich sowie kirchlich anerkannt.

Stiftungszweck

Die Stiftung fördert die Ausbildung junger Menschen an der **Evangelischen Missionsschule Unterweissach**. Darüber hinaus können die Werke, die aus der Missionsschule entstanden sind, unterstützt werden:

Kirche Unterwegs der Bahnauer Bruderschaft e. V.
Weissach im Tal

Evangelisches Salam-Center e.V.
Weissach im Tal.



Stiftungsvorstand



Thomas Maier
Direktor der
Missionsschule



Renate Wachter
Sekretärin der
Missionsschule

Stiftungsrat



„Ich engagiere mich in der Stiftung und der Bahnauer Bruderschaft, weil junge Leute eine theologische und pädagogische Ausbildung bekommen sollen, damit sie die gute Nachricht von Jesus Christus begründet weitersagen können.“

Ralf Dörr, Vorsitzender des Vorstands der Bahnauer Bruderschaft
Leitender Referent des Evang. Jugendwerks Bezirk Reutlingen

„Ich engagiere mich, weil es mir wichtig ist, dass unserem Volk das frohmachende Evangelium von Jesus Christus durch qualifizierte junge Menschen verkündigt wird. Durch unsere Stiftung können die steuerlichen Möglichkeiten, die unser deutscher Staat bietet, voll in Anspruch genommen werden.“

Friedrich Müller, Steuerberater



„Ich engagiere mich, damit junge Leute in ihrer Ausbildung zur Verkündigung des Evangeliums einen Freiraum bekommen, um sich auszuprobieren und ihre Persönlichkeit zu entwickeln. Und weil es für uns als Bruderschaft ein großer Gewinn ist, dass wir – Junge und Ältere – voneinander lernen.“

Manfred Zoll, Stellv. Vorsitzender des Vorstands der Bahnauer Bruderschaft
Leiter der KIRCHE UNTERWEGS der Bahnauer Bruderschaft e. V.

„Während meiner Ausbildung an der Missionsschule habe ich viel Gutes erfahren und durfte im Glauben wachsen. Die Stiftung kann einen Beitrag dazu leisten, dass auch zukünftige Generationen für Ihren Dienst ganzheitlich ausgerüstet werden.“

Dr. Nico Friederich, Verantwortlicher für den digitalen Wandel der Evangelischen Landeskirche in Württemberg



„Nachhaltig und zukunftsweisend mit unseren Finanzen umzugehen, das kann eine Stiftung leisten. Die lange Segensgeschichte unserer Bruderschaft und unserer Investitionen in die Ausbildung junger Menschen für den hauptamtlichen Dienst hat auch mein Leben und Arbeiten tief geprägt. Dass dies weiter so bleibt, dazu will ich beitragen.“

Markus Siegele, Vorstand und Geschäftsführer Süddeutscher Gemeinschaftsverband e. V.

Die Mitglieder des Vorstandes und des Stiftungsrates werden vom Vorstand der Bahnauer Bruderschaft gGmbH bestellt.

Information über Zuwendungen an Stiftungen

Zuwendungen (Spenden und Mitgliedsbeiträge) zur Förderung steuerbegünstigter Zwecke im Sinne der §§ 52 bis 54 AO können insgesamt zu bis zu 20 % des Gesamtbetrags der Einkünfte oder 4 ‰ der Summe der gesamten Umsätze und der im Kalenderjahr aufgewendeten Löhne und Gehälter als Sonderausgaben abgezogen werden. (§ 10b EStG). Ein noch verbleibender Betrag ist zeitlich unbegrenzt vortragsfähig, d. h. er wird jedes Jahr zu bis zu 20 % des Gesamtbetrags der Einkünfte als Sonderausgaben berücksichtigt, bis er verbraucht ist. Spenden in das Vermögen einer Stiftung lassen sich mit bis zu einer Million Euro als Sonderausgaben geltend machen. Der Spendenhöchstbetrag von einer Million Euro kann nur einmal innerhalb von zehn Jahren in

Anspruch genommen, aber innerhalb dieses Zeitraums beliebig verteilt werden. Bei zusammenveranlagten Ehegatten gilt ein Spendenhöchstbetrag von zwei Millionen Euro. Es muss nicht nachgewiesen werden, welcher Ehegatte die Spende geleistet hat und aus welchem Vermögen die Spende entnommen wurde.

Die Stiftung Evangelische Missionsschule Unterweissach wurde vom Regierungspräsidium Stuttgart am 30. April 2003 als rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts anerkannt. Das Anfangskapital der Stiftung betrug 50.000 Euro. Eine Satzung lassen wir Ihnen gerne zukommen.

Das ist die bei Drucklegung gültige Fassung über Zuwendungen (3/2021).

Wenn Sie mehr Informationen möchten, kommen wir gerne mit Ihnen ins Gespräch. Bei Fragen oder für die **Vereinbarung eines persönlichen Gesprächs** wenden Sie sich an den Direktor der Evangelischen Missionsschule, Thomas Maier (tm@missionsschule.de, 07191 353423),

oder den Vorstandsvorsitzenden der Bahnauer Bruderschaft und Vorsitzenden des Stiftungsrates, Ralf Dörr (Ralf_Doerr@gmx.de, 0170 3018719).

Vertraulichkeit sichern wir Ihnen zu.





EVANGELISCHE MISSIONSSCHULE UNTERWEISSACH

SEMINAR FÜR THEOLOGIE, JUGEND- UND GEMEINDEPÄDAGOGIK

Im Wiesental 1 | 71554 Weissach im Tal - Unterweissach

Telefon: 0 71 91 / 35 34 - 0 | buero@missionsschule.de

WWW.MISSIONSSCHULE.DE

Volksbank Backnang

IBAN: DE22 6029 1120 0102 1010 00 | BIC: GENODES1VBK

